

# Rotary 月報 1 月号

Monthly Bulletin

2017  
Vol.7



2016-2017年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「プラス思考をクラブに」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10

高塚ビル2F

TEL. 086-233-7300

FAX. 086-225-5300

2016-2017年度 国際ロータリーのテーマ



人類に  
奉仕する  
ロータリー

「おかやまマラソン2017」に参加するぞう!! 初夢にて



会長  
桑原 一

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、2017年の新年を迎えるお慶び申し上げます。クラブもいよいよ2016-2017年度の後半となり、ロータリーの活動の軸足は次年度の活動に移り始めています。

さて、今年はトリ(酉)年ですが実際には「にわとり」です。十二支や干支の考え方では、酉のつく年は商売繁盛に繋がると考えられています。酉年生まれの人は、鋭い直感力、決断に迷いが無い、行動力抜群、親切で面倒見が良い、社交性抜群の特徴があり、頼れる兄貴分・姉ご肌の人となっています。クラブには年男は4名おられます。運気や有効な情報に鋭い年男ぶりを発揮して頂きたい。

サッカーJ2・ファジアーノ岡山が終盤まで昇格争いに加わり地元を盛り上げてくれました。「蹴鞠が盛んな時、国は栄え、ひとの命長く、病なし」。その理由は「人の心は常に乱れるものだが、競技中は無心となり、従ってよい縁起が生まれる」からだという。効用は古来、しられていた。(蹴鞠の精・藤原成通)。地元にプロサッカークラブが有ることの素晴らしさを経験しました。サポーターの増強に貢献したかな?

本年度の国際ロータリーのテーマ「人類に奉仕す

るロータリー」および第2690地区スローガン「地域のため、世界のため」のもと、地区ロータリアンが一堂に会し、楽しいひと時になる大会が航空自衛隊美保基地にて開催されました。マグロが美味しかった。

冬の仲よし祭、岡山西RCより16名、岡山理科大学RAより2名の参加、サンタに扮した会長から、多くの利用者一人一人にクリスマスプレゼントが手渡されました。皆さん、外で待ってくれていました。

恒例のクリスマス会が盛大に開催されました。会員53名、家族、ゲストを含め総勢118名、末吉副会長の扮するサンタクロースの登場で盛り上りました。

なぜ「会員増強」が必要なのか?どうすれば会員の増減に一喜一憂しないで済むのか?意欲的な新会員を増強することによりロータリーは前進します。成長が止まれば、衰退が始まります。ロータリーに「適格者」をお誘いするため、会員一人一人の尽力が、今こそ求められます。最近は多くの職域で若い人達や女性が責任ある地位を占めつつあります。これら有望な人たちにアタックする必要があります。“会員紹介カード”を手許において利用してください。

新年、1月29日(日)はIMの開催です。さらに5月頃には台南RCとの姉妹縁組40周年記念式典が台南市で予定されています、がんばって参加しましょう。

## クリスマス家族会

親睦家族委員長代理 永瀬忠亮

本年もクリスマス家族会が12月25日（日）午後6時よりANAクラウンプラザホテル岡山の曲水の間で盛大に開催されました。会員53名とご家族、ゲストを含め総勢118名のご参加を頂きました。

オープニングミュージックでLeapRick（リープ・リック）の皆さんの演奏で幕を開け、桑原会長の挨拶に続き、高井前会長の乾杯のご発声の後、一齊にクラッカーを鳴らし賑やかに開会致しました。

司会を田中会員と福嶋会員に交代し、アトラクションの開演です。オープニングに続きLeapRickのアイルランドの伝統音楽をベースに独自のアレンジを加えて誰もが心から楽しめる演奏で会場を盛り上げて頂きました。



続いて末吉副会長扮するサンタクロースの登場です。会場を1周した後ステージ上でちびっ子たち一人一人にプレゼントを手渡しされました。今年も田中会員のご好意により用意されたバルーンも渡されちびっ子たちも喜んで頂けたと思います。

恒例の抽選会も盛り上がり、最後は末吉副会長のご挨拶の後、参加者全員で「手に手つないで」を大合唱し閉会となりました。

開催にあたり会長、幹事をはじめ親睦家族委員の皆さん、ANAクラウンプラザホテル岡山の皆さんご協力頂いた方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



### 2月の行事予定〈平和と紛争予防／紛争解決月間〉

- |        |                           |
|--------|---------------------------|
| 6日(月)  | ●第8回理事・役員会                |
| 13日(月) | ●公益信託助成金授与式<br>●第3回クラブ協議会 |

- 27日(月) | ●岡山城RCとの合同夜間例会



## スマイル ボックス



○12月5日

石井 建次君、末吉副会長、山下 日出夫君 岡山RC 服部恭一郎様を歓迎します。よくおいで下さいました。

重田 雅彦君 冬の仲よし祭が12月3日開催されました。多くの方たちに応援していただき200名の人達が本当に楽しんでいただきありがとうございました。

福嶋 裕美子君 先日の土曜日、「仲よし祭」に参加致しました。会長のサンタが、お1人お1人の生徒さんにプレゼントを渡すと皆さんうれしそうに受けとっていました。サンタさんを、意識して赤・白のお洋服を着て行ったのが皆さんに受けました。

杉本 好弘君、道廣 司君、田中 良司君、山下 日出夫君、唐井 一成君、山田 哲之君、山村 勉君、黒田 岳司君、石井 建次君 玉井さん 大変お世話になりました。ご栄転おめでとうございます。また飲みに行きましょう。

石丸 桂司君 玉井さん ご栄転おめでとうございます。同じ松山出身の後輩として益々のご活躍をお祈りしております。

臼井 英治君 福嶋さん 山室軍平の映画紹介ありがとうございました。昨日の試写会で軍平の生きざまに感動しました。軍平の博愛精神は、福嶋さんと重なるように感じます。

岩居 博君 先週11月26日、27日に下呂温泉にて開催された全国クラブシニアバスケットボール大会は優勝チームの東京に惜敗しましたが、昨日と一緒にジップアリーナにて開催されました八幡カップシニアバスケットボール大会は我が岡山チームが17年ぶりの優勝を果たしました。全世界において競技者人口が最も多いバスケットボールを生涯スポーツとし、これからも頑張ります。ご協賛いただきました多くの方々、本当に有難うございました。

楠戸 康通君 上野さんへ クリニックの忘年会をビューホテルの五感でさせてもらいました。ワインの差し入れをありがとうございました。おいしい料理にスタッフも大満足でした。

○12月12日

黒田 岳司君 2017年カレンダーをお持ちしました。後方事務局に置いてありますので、ご自由にお持ち帰り下さい。